

## AUS DER GESCHÄFTSWELT



### Ingenieurbüro Langenbach feierte 50. Jubiläum

Das Ingenieurbüro Langenbach aus Sigmaringen blickt auf eine 50-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Vor kurzem fand die Jubiläumsfeierlichkeit mit über 100 geladenen Gästen aus Wirtschaft, Politik und Verwaltung im Hofgarten statt. Senior-Geschäftsführer Kurt Langenbach dankte in seiner Ansprache insbesondere seinen Mitarbeitern für die gute Arbeit. Die Qualität eines mittelständischen Unternehmens hänge in hohem Maße von der Qualifikation seiner Mitarbeiter ab, so Langenbach. Ein besonderes Geschenk hatte er für die Stadt Sigmaringen mit dabei. Das Ingenieurbüro spendete der Stadt 6.000,- € für soziale Zwecke. Bürgermeister Dr. Daniel Rapp dankte dem Büro für die großzügige Spende. "Die Zusammenarbeit von Stadt und Ingenieurbüro ist sehr gut. Aktuell sieht man das am Stadteingang West, dessen Planung ebenfalls aus der Feder des Ingenieurbüros stammt", so Dr. Rapp.

Umweltministerin Tanja Gönner hielt im Anschluss einen Festvortrag zum Thema Klimawandel und seine Folgen. Dr. Stefan Rommerskirchen hielt einen Vortrag zum Thema Wirtschaft und Verkehr.

Das Ingenieurbüro Langenbach hat in Sigmaringen 26 Mitarbeiter. Am zweiten Sitz, in Dresden, sind es noch einmal 16 Mitarbeiter. Geschäftsführer sind Kurt und Dirk Langenbach. Das Büro bietet ein breites Spektrum von Planungsleistungen.

Weitere Informationen im Internet unter: [www.langenbach.de](http://www.langenbach.de)



*Viele Gäste fanden sich zur Jubiläumsfeier ein. Unser Bild zeigt Kurt Langenbach (vorne links), Dirk Langenbach (hinten rechts), Bürgermeister Dr. Daniel Rapp und Ministerin Tanja Gönner*